



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Ruth Waldmann, Ruth Müller, Kathi Petersen, Kathrin Sonnenholzner, Susann Biedefeld SPD**

Drs. 17/19230, 17/20452

Im Alter länger zuhause leben – kein Verschiebebahnhof in der geriatrischen Reha!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundes- und Landesebene weiterhin für eine Bereinigung der Schnittstellenproblematik zwischen dem Fünften Buch des Sozialgesetzbuchs (SGB V) und dem Elften Buch des Sozialgesetzbuchs (SGB XI), insbesondere für eine Beteiligung der Pflegeversicherung an den Kosten der geriatrischen Rehabilitation, einzusetzen.

Dadurch sollen Fehlanreize beseitigt werden, die durch die derzeitige Verteilung der Kosten bei der Krankenversicherung und des Nutzens bei der Pflegeversicherung bestehen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident